

< 学校教育目標 >
自ら学び
心豊かで
たくましい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.47

令和5年2月24日(金)

授業参観・懇談会 (1~3.5年)

2月17日(金)、午後から授業参観と懇談会を行いました。4,6年生につきましては、インフルエンザによる学級閉鎖明けということもあり、3月3日に実施する予定です。

授業参観では、外国の紹介やこの一年間でがんばったことを発表しました。私も少しの時間ですが授業参観の様子を見させていただきました。児童は、自分でまとめたことを真剣に説明したり、得意なことを自信をもって発表したりする姿を見て、この一年間の成長を改めて感じることができました。

保護者の皆様には、お忙しい中授業参観、懇談会にお越しいただきありがとうございました。

1年 音読発表



2年 特技発表



3年 外国の紹介



5年 心に残った学習の発表



通学班集体会

2月20日(月)に通学班集体会を開きました。今回は、通学班での登校時の反省や新班長、新副班長の確認、次年度の集合場所や集合時間、通学班のメンバー確認などを行いました。また、4月に入学する新1年生には、新班長が中心となって集合場所や集合時間などを書いた手紙を作成しました。新1年生の名前と住所が分かっている家庭には、新班長が届けることになっています。

3月1日からは、新しい班長が先頭に立って登校しています。これまで班長だった6年生は、班の最後尾から下級生の登校の様子を見守りながら登校します。



薬物乱用防止教室 (5年)

2月22日(水)、学校薬剤師の飯田先生らを講師に薬物乱用防止教室を開催しました。薬物の種類や薬物摂取による脳や体への影響、依存性が高いことなどを、映像を交えながら分かりやすく説明していただきました。

薬物乱用防止教室は、「第五次薬物乱用防止五か年戦略(平成30年8月3日薬物乱用対策推進会議決定)」において、学校保健計画において位置付け、すべての中学校及び高等学校において年1回は開催するとともに、小学校においても開催に努めることとされています。そこで、本校では5年生を対象に薬物乱用防止教室を、全学年で朝のいきいきのびっこ週間で、各学年に応じて笠間市薬物乱用防止プログラムに沿った内容を学習しています。

